



Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada-PAN)

“Lo que sucedió la semana pasada creo que fue lo que obligó a que finalmente, después de 456 días, el auditor Superior de la Federación, David Colmenares, asistiera a la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados para que nos diera la cara. Inés y yo hemos estado peleando que se presentara, la última vez que estuvo fue el 31 de marzo del año pasado y ya lo que hacía era enviarnos a su titular de Asuntos Jurídicos, Víctor Andrade, para que nos entregara la documentación, nos saludaba desde un zoom porque se sentía protegido por los diputados de Morena, sus aliados y algunos de oposición. “Finalmente, este 30 de junio se dio la primera entrega de la Cuenta Pública 2022 y que deja muchas cosas sueltas, nada relevante. Nos entrega 86 informes individuales, 17 de cumplimiento financiero, 2 de desempeño y 67 de gastos federalizados”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHEWKpzxtslif5g&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215313&parId=75F18D3264FEE48F%215305&o=OneUp>